

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les anciens

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1927, tome 26, p. 143

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

LES ANCIENS

NOMINATIONS. — M. le Chne **Meizoz**, vicaire à Orsières est nommé curé de Bovernier ; M. le Chne **François Rey** quitte Martigny pour remplir le poste de vicaire à Vouvry ; il reçoit comme successeur M. le Chne **Jean Besson** ; M. l'abbé **François Roy** est depuis quelques semaines déjà, vicaire à Delémont.

A L'ABBAYE. — M. le Chne **Paul Gaist** devient curé de Vernayaz ; il est remplacé à Vérossaz par M. le Chne **Flavien Vergères**, auquel succède dans sa fonction de chapelain de Bagnes M. le Chne **Jean Terrettaz**. M. le Chne **Hilaire Michaud** prend la direction de l'Ecole Industrielle de Bagnes, assisté de M. le Chne **Joseph Gross**.

EXAMEN. — M. **Charles Contat**, de Monthey, a subi avec succès ses examens fédéraux de médecine à Lausanne.

MARIAGE. — Nous apprenons le mariage de M. **Bernard de Lavallaz**, de Collombey, avec Mlle **Odette Desfayes** de Martigny, fille et sœur d'anciens élèves.

A tous nos très vives félicitations !